

01 marzo de 2024.

TEMA:

Inicio año escolar 2024. Bienvenida.

Dirección

Estimados padres y apoderados,

Junto con saludar y deseando que hayan tenido un reparador descanso, les damos la más cordial bienvenida al iniciar el año escolar, que nos plantea nuevas metas y desafíos.

Para este 2024, queremos ratificar nuestro compromiso con el desarrollo integral de nuestros estudiantes, enfocándonos en la mejora de los aprendizajes y la buena convivencia.

Durante el receso hemos trabajado con todo el equipo del colegio en mejoras tanto en los planes formativos y de estudio, como en los proyectos específicos que los apoyan. El detalle les será entregado en las reuniones que se realicen en cada curso.

Asimismo, como parte de la preparación para este año escolar, queremos contarles que durante el receso se llevaron a cabo diversas obras y mantenciones para mejorar la infraestructura escolar, entre las que queremos destacar:

1. Construcción de cinco salas de clases en tercer piso



2. Construcción de 4 baños nuevos para estudiantes en segundo piso



3. Reacondicionamiento de patio de juegos de Educación Parvularia



Es muy importante que todos demos un uso adecuado a estas mejoras y las cuidemos, porque eso nos permite dedicar nuestros recursos a nuevas obras.

También es importante destacar la prioridad que se quiere dar a la interacción social directa y en la conexión con el entorno físico y humano que nos rodea, así como crear las condiciones apropiadas para el desarrollo de las actividades académicas. Por esta razón, y considerando las recomendaciones recibidas de los expertos en la materia, a partir de este año estará prohibido el uso de celulares y relojes inteligentes en el interior de los colegios, tal como se informó al momento de la matrícula. Los profesores entregarán a los estudiantes mayores detalles de esta normativa y la forma como deberán actuar en caso de requerir tomar contacto con sus apoderados.

Finalmente, para iniciar este año escolar año escolar, realizaremos un Acto de Inauguración el día 5 de marzo, en el Colegio, durante la mañana, organizado por ciclos, en el cual participarán nuestros alumnos, docentes, CGP y apoderados representantes de cada curso. Asimismo, llevaremos a cabo una Misa de inicio de año escolar, cuya fecha será el viernes 8 de marzo, en dependencias del Colegio, para dar inicio a nuestras actividades y encomendar a Dios el bienestar de todos los integrantes de la comunidad del colegio Santo Tomás Talca.

Les deseamos mucho éxito.



Rodrigo Ruíz Ávila
Director subrogante
Colegio Santo Tomás Talca



Marco Antonio González Iturria
Director Ejecutivo
Fundación Educacional ST de Talca